	



	GEO LEC HR - Personalabteilung
Gebäude 139, Normandy Kaserne
Bielefelder Straße 54
33104 Paderborn

	
	Telefon:

E-mail:
	+49 (0)5254 982 2934
GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk

	   01 October 2024
	


Reference: GC/2024/32
EMPLOYMENT VACANCY - FREISTELLE
1.     Applications are invited from suitably qualified and experienced staff for the post located in Paderborn / Sennelager.  It would be appreciated if this circular could be displayed on unit civil labour notice boards so that interested applicants may apply. 
Wir begrüßen Bewerbungen von entsprechend qualifizierten und erfahrenen Mitarbeitern*innen für die Stelle in Paderborn / Sennelager. Wir bitten, dieses Rundschreiben an den schwarzen Brettern der Einheiten auszuhängen, damit sich interessierte Bewerber bewerben können.












_______
Unit



Post/Grade



Closing date











for applications


Einheit


Stelle/Eingruppierung

Bewerbungsfrist
 
______________________________________________________________________________
GSU GGS 

     
GGS Manager



22.10.2024



Germany Guard Service
C6 38.5 hpw 







GSU GGS 


GGS Manager  
Wachdienst


C6 38,5 Stunden/Woche

Start date:


April 2025
Anfangsdatum: 

April 2025
_____________________________________________________________________________  

2.
Closure date for the submission of applications is shown above. Those applicants whose qualifications and previous service show that they may be suitable will be invited to attend an interview.

Die Frist für die Einreichung von Bewerbungen ist oben angegeben. Bewerberinnen und Bewerber, die aufgrund ihrer Qualifikationen und ihres bisherigen Dienstes geeignet sein könnten, werden zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen.

3.
Applications must be in writing and should be e-mailed to:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
and must reach this office by the closing date shown.

Bewerbungsunterlagen sind bitte schriftlich einzureichen und bis zur vorgenannten Bewerbungsfrist an folgendes E-Mail-Postfach zu senden:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
4. The following qualifications / experience are essential:

Folgende Qualifikationen / Erfahrung sind notwendig:
· Previous working experience in a security trade in an armed role.
· Knowledge of military working practices.
· Working knowledge of relevant regulations:
i. LEC working conditions
ii. Local Security and security Guard Orders
iii. Standing Orders.
· Proven experience of creating and maintaining shift rosters.
· Proven experience of staff management.
· Ability to interact with people and management at all levels.
· Ability to cope with adversity and work to tight schedules.
· Good knowledge of the English language, both verbal and written. (Common European Framework of References for Languages – CEFR level B2). 
· Good verbal knowledge of the German language (Common European Framework of References for Languages – CEFR level B1), in order to convey language content in a meaningful way. 
· Health and Safety Risk Assessor certification (or to be achieved within three months of start of employment).
· First Aid Trained (or to be achieved within three months of start of employment).
· Knowledge of IT systems and the use of SharePoint Online and Microsoft Office 365.
· Must wear issued working dress and adopt the appropriate standard of personal appearance and bearing.
· Ability to work in a well organised, accurate and reliable manner. 
· Ability to work independently but also to work in a team.
· Friendly and approachable attitude with the ability to be firm.
· Good people manager and ability to motivate and develop staff.
· Ability to analyse difficult/dangerous situations and to react in a calm but professional and efficient manner.
· Physical fitness.
· Class B driving licence.
· Berufserfahrung im Sicherheitsgewerbebereich, der das Tragen einer Waffe erfordert.
· Kenntnisse im Hinblick auf die Arbeitsweisen des Militärs.
· Tätigkeitsbezogene Kenntnisse der folgenden Bestimmungen:
i. Arbeitsbedingungen für LEC Beschäftigte

ii. Vorschriften über die Sicherheit vor Ort und bezüglich der Wachpersonen

iii. Verwaltungsvorschriften.

· Nachgewiesene Erfahrung bei der Erstellung und Pflege von Schichtplänen.
· Nachgewiesene Erfahrung in der Personalleitung.
· Fähigkeit, mit Menschen und dem Management auf allen Ebenen zu interagieren.
· Fähigkeit, mit widrigen Umständen umzugehen und enge Zeitvorgaben einzuhalten.
· Gute Kenntnisse der englischen Sprache, sowohl mündlich als auch schriftlich (Gemeinsamer Europäischer Referenzrahmen für Sprachen - CEFR Stufe B2). 
· Gute mündliche Sprachkenntnisse der deutschen Sprache (Gemeinsamer Europäischer Referenzrahmen für Sprachen - CEFR Stufe B1), um Sprachinhalte sinngemäß wiedergeben zu können. 
· Qualifizierte/r Risikobewerter/in für Sicherheit und Gesundheitsschutz (oder innerhalb von drei Monaten nach Beschäftigungsbeginn zu erlangen).
· Erste-Hilfe Ausbildung (oder innerhalb von drei Monaten nach Beschäftigungs-beginn zu erlangen).
· IT Kenntnisse im Umgang mit SharePoint Online und Microsoft Office 365.
· Muss die ausgegebene Arbeitskleidung tragen und den entsprechenden Standard hinsichtlich seines/ihres persönlichen Erscheinungsbilds und persönlichen Verhaltens übernehmen.
· Fähigkeit, gut organisiert, genau und zuverlässig zu arbeiten.

· Fähigkeit zum selbstständigen, jedoch auch teamfähigen Arbeiten.

· Freundliche und zugängliche Haltung mit der Fähigkeit, bestimmt aufzutreten.

· Gute Führungsqualitäten sowie die Fähigkeit, Mitarbeiter/innen zu motivieren und in beruflicher Hinsicht weiterzuentwickeln.

· Die Fähigkeit, schwierige/gefährliche Situationen zu analysieren und auf ruhige, doch professionelle und effiziente Art und Weise zu reagieren.

· Körperliche Fitness.
· Fahrerlaubnis Klasse B.
5.
This position is open to all applicants, however, it could be filled without interview if redundancy provisions intervened. If the post is to be filled externally it may be necessary to compile a shortlist due to the number of applicants.
Diese Stelle steht allen Bewerbern offen. Es besteht jedoch die Möglichkeit, dass die Position ohne die Durchführung von Vorstellungsgesprächen besetzt wird, sollte ein*e Bewerber*in durch eine Schließungsmaßnahme Vorrang bekommen. Bei externer Besetzung kann es aufgrund der Anzahl der eingehenden Bewerbungen notwendig werden, eine Vorauswahl vorzunehmen.
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